



Montréal, le 12 mai 2021

Madame Danielle Casara
Présidente de la Commission
Office de consultation publique de Montréal
1550 rue Metcalfe, bureau 1414
Montréal (Québec) H3A 1X6

Madame la présidente,

Mon nom est Linda Longo et je suis employée de la Maison Birks, au 2020 boul. Robert-Bourassa, à Montréal. Je souhaite par la présente exprimer à l'Office de consultation publique de Montréal (OCPM) mon appui au projet La Baie.

En premier lieu, ce projet constitue une bonification des services de proximité offerts aux travailleurs du quartier. Si le travail au centre-ville présente certains désavantages, comme la congestion automobile, l'achalandage des transports en commun et le coût de la restauration, il offre tout de même une concentration de services qui permet aux employés de sauver du temps et d'améliorer ainsi la conciliation travail-vie-personnelle.

Ceci étant dit, cette offre de service a été malmenée par l'épidémie et le confinement. Le fait que La Baie effectue un investissement majeur dans le commerce de détail doit être vu comme une preuve de confiance qui aura un effet d'entraînement sur les autres détaillants.

Finalement, le projet La Baie inclut une terrasse qui sera ouverte au public, un autre élément qui rehausse l'attractivité du centre-ville auprès des travailleurs.

En vous remerciant de prendre en considération ces commentaires,

Meilleures salutations,